

Le président bolivien salue l'aide internationale dans la lutte contre les incendies

Image not found or type unknown

La Havane, 22 novembre, (RHC)- Le président bolivien, Luis Arce, a salué mardi l'envoi de pompiers spécialisés du Venezuela et de France pour lutter contre les incendies de forêt dans les départements de Santa Cruz, Beni et La Paz.

"(...) Les spécialistes des incendies de forêt vont poursuivre la lutte contre l'incendie dans la municipalité de San Buenaventura. Nous remercions à nouveau l'engagement envers la Bolivie du frère président Nicolas Maduro, qui enverra ce mercredi un deuxième groupe de 40 pompiers pour renforcer le travail dans les zones touchées", a écrit Luis Arce sur son compte X.

Il a d'autre part annoncé l'arrivée de 100 pompiers envoyés par le chef de l'État français, Emmanuel Macron.

Ces nouveaux contingents rejoignent les 30 pompiers vénézuéliens qui sont arrivés sur le sol bolivien mardi matin et qui sont partis immédiatement pour le théâtre des opérations après une cérémonie à l'aéroport de Viru Viru à Santa Cruz.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/340068-le-president-bolivien-salue-laide-internationale-dans-la-lutte-contre-les-incendies>



Radio Habana Cuba